

Asamblea extraordinaria de trabajadores en villa maría caldas

SINTRAELECOL CALDAS

El día sábado 1º de febrero del 2014 se llevó a cabo en Villa María, la asamblea extraordinaria de trabajadores afiliados a Sintraelec Caldas, con una gran presencia de los afiliados con un Quórum de 487 personas se desarrolló la asamblea.



Se definieron en especial los temas relacionados con la negociación, siendo pilar la lectura del pliego a los trabajadores, quienes por unanimidad votaron a favor del mismo, para su respectiva presentación. Asistieron compañeros de todas las localidades, con su disciplina y empeño la seccional caldas, se caracteriza nuevamente por el cumplimiento de los estatutos y los planes de acción sindical.



Destacamos la recuperación y la entrega a la organización del compañero oscar Arturo Orozco y a los demás compañeros de junta directiva que atendieron con decoro la organización mientras se recuperaba el compañero de su estado de salud..



**VIVA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES DEL SECTOR
SINDICATO SOMOS TODOS CONVENCION SOMOS TODOS**

